



Communiqué Conseil de Ligue

Lyon, le 13 juillet 2024

Sur proposition de sa Commission des Compétitions, et après concertation avec les représentants des 11 districts de la LAuRAFoot,

Le Conseil de Ligue :

- Tenant compte dans toute la mesure du possible des desiderata émis officiellement par les clubs par mail ;
- Tout en portant un soin particulier aux distances kilométriques entre les équipes pour éviter autant que faire se peut d'engendrer des temps et frais de déplacements trop importants, même si la volonté de mixer les équipes de nos deux anciennes ligues demeure ;
- Et en rappelant que si deux clubs s'entendent pour intervertir leur équipe entre 2 poules d'une même catégorie, il pourra y être donné suite (sous réserve du paragraphe précédent) si la demande intervient avant le 16 juillet 2024 minuit.

EDICTE comme suit la composition des poules pour l'ensemble de ses championnats régionaux 2024/2025 : [cliquez ici](#).

Conseil de Ligue, LAuRAFoot, juillet 2024

